

Ressort: Entertainment

Johnny Depp: Meine Freundin tut mir sehr gut

London, 04.04.2014, 09:54 Uhr

GDN - Johnny Depp hat nach eigenen Angaben mit seiner neuen Freundin Amber Heard das große Liebes-Los gezogen - und vermutlich trägt er bereits einen Verlobungsring. "Sie ist eine wundervolle junge Frau", sagte der 50-jährige Schauspieler in einem Interview mit der NBC-Show "Today".

"Sie ist echt clever, so süß, süßer geht es nicht - und sie tut mir sehr gut." Als die Moderatorin dem Frauenschwarm sagte, er sehe verlobt aus, widersprach Johnny Depp nicht, sondern schnippte nur mit den Fingern. Amber Heard ist Schauspielerin und 23 Jahre jünger als der "Fluch der Karibik"-Darsteller. Bis 2012 war Depp mit der französischen Schauspielerin und Sängerin Vanessa Paradis zusammen. Davor war er mit Model Kate Moss liiert, und bis Anfang der 1990er Jahre mit Schauspielkollegin Winona Ryder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32614/johnny-depp-meine-freundin-tut-mir-sehr-gut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com